



**JUNTO A LA COMUNIDAD
COMPROMETIDOS CON TU SEGURIDAD**

HONOR – SEGURIDAD – SERVICIO

**POLICIA NACIONAL
CAPTURA AUTOR DE MUERTE
HOMICIDA (FEMICIDIO)
EN PERJUICIO DE:**

**HEYLIN KARINA GARCÍA VÁSQUEZ
(q.e.p.d.)**

**MUNICIPIO MATEARE
DISTRITO 10
DEPARTAMENTO DE MANAGUA**



SÍNTESIS DEL HECHO

Ayer jueves 1 de septiembre del 2022, a las 7:30 de la mañana, a través del Centro de Emergencia (línea 118) persona que se identificó con iniciales **J.R.**, informó de la muerte de **Heylin Karina García Vásquez (q.e.p.d)**, de 33 años de edad, provocada por su cónyuge **José Andrés Sandoval Gálvez**, en casa de habitación, barrio bosques de Xiloá, del segundo portón 100 metros este, 20 varas al sur, municipio de Mateare, departamento de Managua.

El equipo técnico policial, conformado por oficiales de Auxilio Judicial, investigadoras de la Comisaría de la Mujer y Peritos de Criminalística, se presentaron al lugar, realizaron inspección, fijación fotográfica de la escena, recolectaron muestras de fluidos corporales para realizar peritajes químico y biológico.

El cuerpo fue examinado por médico forense del Instituto de Medicina Legal, dictaminó causa de muerte: **Asfixia mecánica (estrangulamiento)**.



RESULTADOS DE LAS INVESTIGACIONES POLICIALES



La Policía Nacional determinó que, el día miércoles 31 de agosto del 2022, en horas de la noche, el sujeto **José Andrés Sandoval Gálvez** de 39 años de edad, en estado de ebriedad y motivado por discordias entre pareja, discutió con su cónyuge **Heylin Karina García Vásquez** (q.e.p.d), a quien agredió físicamente y la estranguló provocándole la muerte.

Investigadores policiales capturaron al delincuente **José Andrés Sandoval Gálvez**.



**DELINCUENTE PRESO
AUTOR DE MUERTE HOMICIDA
(FEMICIDIO)**



José Andrés Sandoval Gálvez



**JUNTO A LA COMUNIDAD
COMPROMETIDOS CON TU SEGURIDAD**

**El delincuente preso y las evidencias fueron
remitidos a las autoridades competentes.**



**JUNTO A LA COMUNIDAD
COMPROMETIDOS CON TU SEGURIDAD**

Nuestra Institución reitera su compromiso de continuar trabajando para fortalecer la seguridad de las personas, familias y comunidades.